
 

 Comité de parents 
Procès-verbal 

 

  

 

Rencontre tenue le mardi 4 octobre 2022, à 19h, via la plateforme Teams. 

Sont présents :   

Mme Marie-Pierre Perreault 001 – Euclide-Lanthier  

M. Benoît Brière 002 – Côte-du-Nord  

Mme Suzette Bernard 003 – des Rapides-Deschênes  

Mme Julie Boisvert 004 – internationale du Mont-Bleu  

Mme Sarah Filotas 005 – Jean-de-Brébeuf  

M. Frédéric Barbeau 006 – internationale du Village  

Mme Pascale Dangoisse 007 – du Lac-des-Fées  

Mme Kim Jessome 008 – du Plateau  

M. Simon Lajoie 011 – du Vieux-Verger  

M. Sébastien Froment 015 – du Parc-de-la-Montagne  

M. Djama Ahmed 016 – Saint-Jean-Bosco  

Mme Judith Hamel 017 – Notre-Dame  

M. Jean-Sébastien Daoust 018 – du Dôme  

M. Habibatou Coulibaly 026 – du Marais  

Mme Marinka Ménard 027 – de la Vallée-des-Voyageurs  

Mme Amélie Choquette 029 – des Tournesols  

M. Mohamed Awaleh 032 – de l’Amérique-Française  

M. Jean-François Poirier 033 – des Cavaliers  

Mme Isabelle Lambert (substitut) 034 – de la Forêt  

M. Cimon Châteauvert-Tessier 036 – Grand-Héron  

Mme Janie Saumure 040 – École secondaire de la Nouvelle-Ère  

M. Laurent Bergeron-Collin 041 – Nouvelle école secondaire  

M. Martin Hubert 044 – École secondaire Grande-Rivière  

M. Alain Gauthier 046 – École secondaire Mont-Bleu  

Mme Caroline Desrochers 048 – École secondaire de l’Île  

Mme  Nadine Peterson Directrice générale  

Mme Nathalie Bédard Directrice générale adjointe  

Mme Caroline Sauvé Directrice, service du secrétariat général et des communications  

Sont absents :  
 

M. Este Dogbey 012 – du Grand-Boisé 

M. Yves Giroux 014 – des Trois-Portages 

Mme Pascale Labelle 020 – Cœur-des-Collines 

M. Jonathan Brulotte 028 – des Deux-Ruisseaux 

M. Mathieu Larocque 034 – de la Forêt 

Mme Jessica Bialek 035 – de la Petite-Ourse 
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1. Présences et ouverture de la séance 
Le quorum étant atteint, la réunion débute à 19h05. Mme Jessome souhaite la bienvenue à 
tous. Elle remercie les membres de leur implication dans le comité de parents. 
 

2. Présentation des membres de l’administration 
Mme Peterson présente les membres de la direction générale. 
Mme Bédard, directrice générale adjointe, qui est responsable du comité de parents. 
M. Lacasse, directeur général adjoint, au niveau pédagogique. 
M. Lupien, directeur général adjoint, au niveau administratif. 
 

3. Secrétariat du Comité de parents 
Mme Bédard suggère que Mme Boulanger, secrétaire de gestion des ressources éducatives, soit 
la secrétaire du comité pour une seconde année. Cela inclut des frais de 756$ pour 6 rencontres 
plus les frais de déplacement s’il y a lieu. Ce montant sera prélevé à partir du budget de 
fonctionnement. 
M. Lajoie propose l’embauche de Mme Boulanger au poste de secrétaire, secondé  
par Mme Boisvert. 
 

4. Mot de la directrice générale 
Taux de diplomation 
Mme Peterson indique que le taux de diplomation et de qualification de la cohorte 2015-2016 
est élevé autant au niveau de l’Outaouais que de la province. Elle souligne le bon travail de 
collaboration des intervenants qui œuvre à la réussite des élèves. 

Rentrée scolaire 
Elle indique que le rentré scolaire fut plus près de la normalité malgré un taux d’absentéisme 
lié à la Covid-19 qui commence à remonter. Elle explique au membre qu’il ne manque pas 
d’enseignant malgré la pénurie d’employés. Les enseignants non légalement qualifiés sont 
accompagnés à travers un programme d’insertion professionnelle et de mentorat. 

Projets pédagogiques particuliers 
Le CSSPO fait actuellement l’analyse des projets pédagogiques particuliers par divers moyens 
tout en se faisant accompagner d’un chercheur ainsi que de la Fédération des centres de 
services scolaire. Les élèves et les parents seront consultés à grande échelle par le moyen de 
sondage. Les représentants du comité de parents seront consultés lors du processus. 
 

5. Adoption de l’ordre du jour 
M. Lajoie souhaite ajouter le point 12.1 Prix d’excellence engagement parentale. 
M. Lajoie propose l’adoption de l’ordre du jour, secondé par M. Brière. 

Adopté à l’unanimité 
 

6. Adoption du procès-verbal du 31 mai 2022 

M. Gauthier propose l’adoption du procès-verbal du 31 mai 2022, secondé par Mme Hamel. 

Adopté à l’unanimité 

 

7. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 31 mai 2022 
Aucun suivi 
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8. Élection 
a. Présidence 

Mme Jessome explique le rôle du président du comité.  
M. Gauthier propose Mme Jessome au poste de présidente qui accepte.  
Mme Boisvert propose M. Gauthier qui se désiste.  
Mme Jessome qui est nommée à l’unanimité. 
 

b. Vice-présidence 
M. Gauthier explique le rôle du vice-président. 
M. Lajoie propose M. Gauthier qui accepte.  
Mme Bernard se propose. 
Les deux candidats se présentent aux membres avant le vote. 

 

Vote 
16 pour M. Gauthier 
8   pour Mme Bernard 
M. Gauthier est nommé vice-président du comité. 
 

c. Trésorerie 
M. Gauthier explique le rôle du trésorier. 
M. Lajoie propose M. Ahmed qui accepte. 
M. Ahmed est nommé trésorier du comité. 

 

9. Processus de remplacement d’un membre du CA représentant parent – district 
centre-ouest 
Mme Sauvé indique qu’un poste au conseil d’administration pour un représentant parent pour 
le district centre-ouest est ouvert depuis la démission de M. Bilodeau. Une rencontre 
extraordinaire du comité de parents aura lieu le 19 octobre 2022 pour désigner un membre qui 
entrera en fonction le 24 octobre jusqu’à la fin du mandat le 30 juin 2023.  
Mme Jessome les documents pour postuler. Les personnes désirant soumettre leur candidature 
devront retourner les documents dument remplis à Mme Sauvé. 
Mme Boisvert explique le rôle des représentants parents au conseil d’administration. 
 

10. Dépôt des règles de régie interne 
Mme Bédard dépose les règles de régie interne pour consultation. Retour pour approbation à la 
prochaine rencontre. 
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11. Désignations pour le Comité consultatif des services aux élèves HDAA 
Mme Bédard explique le rôle du CCSEHDAA. Elle suggère d’accepter toutes les candidatures 
et de laisser les candidats provenant d’une même école désigner entre eux le représentant et le 
substitut.  
Mme Desrochers propose d’accepter toutes les candidatures, secondée de M. Lajoie. 
 

12. Élections – Délégués à la Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ) 
M. Lajoie explique le rôle de la FCPQ et des représentants. 
 

a. 1 délégué avec droit de vote 
M. Lajoie se propose appuyé par M. Ahmed. 
M. Lajoie est nommé au poste de représentant avec droit de vote.  

 
b. 1 délégué sans droit de vote 

M. Lajoie propose Mme Jessome qui accepte. 
Mme Bernard se propose. 
 

Vote 
17 pour Mme Bernard 
8   pour Mme Jessome 
Mme Bernard est nommée au poste de représentant sans droit de vote. 
 

12.1 Prix d’excellence engagement parental 
M. Lajoie rappelle qu’il y a eu un vote l’an passé pour la reconnaissance du 
représentant de l’école Notre-Dame pour l’FCPQ. L’année prochaine il y aura un 
double vote ce qui permettra la nomination de deux écoles.  

 

13. Approbation – Calendrier des rencontres du Comité de parents + rencontres en 
présentiel ou en virtuel 
Mme Bédard demande d’ajouter la date de la rencontre extraordinaire du 19 octobre 2022. 
Mme Jessome propose l’adoption du calendrier, secondée par M. Bergeron Collin. 
Un sondage concernant le type de rencontre (virtuel ou présentiel) a été effectué auprès des 
membres.   
 

Sondage 
20 pour virtuel 
7   pour présentiel 
 

Mme Boisvert propose que les rencontres se déroulent en virtuel, secondée par 
Mme Dangoisse. M. Barbeau rappelle qu’il faudra modifier la clause de la régie interne qui 
indique que le mode virtuel est en cas de nécessité.  
M. Gauthier propose que les membres se rencontrent une fois pour un événementiel. 
 

14. Budget du Comité de parents 
Mme Bédard explique au membre que le budget du comité est divisé en deux soit le budget du 
fonctionnement général d’un montant de 4 600$ et un budget de formation d’un montant de 
1 750$ pour un total 6 350$. 
 

15. Autres sujets 
Mme Boisvert apporte des précisions concernant les compensations financières pour les 
représentants parents du conseil d’administration. Lors des réunions officielles, un membre 
régulier reçoit un montant de 100$, le vice-président reçoit 150$ et le président reçoit 200$. 
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16. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre ordinaire du comité de parents aura lieu le mardi 22 novembre 2022.  
Il y aura une rencontre extraordinaire le 19 octobre 2022. 

 

17. Levée de la séance 

Mme Choquette propose la levée de la séance, secondée par Mme Dangoisse.  
La rencontre se termine à 20h55. 

 

 

Kim Jessome 
 

Maryse Boulanger 
Présidente  Secrétaire 

 


